

## METTS NEWSLETTER

教職課程センター・地域学校教育センター

## 合格おめでとう！教員採用試験結果速報

千葉県と東京都の教員採用試験結果がそれぞれ10月8日、10月22日に発表されました。

千葉県中高国語では卒業生の佐藤里奈さんが、中高英語では英米語学科4年生江川有紗さん、奥野日菜さん、嶋田宗晋さん、卒業生の錦織由佳さんの計4人が合格を果たしました。東京都中高国語には日本語学科4年奥山未彩さん、中高英語には英米語学科4年生の高橋勇氣さん、庭山航瑠さん、科目等履修生の藤田祐也さん4名が合格しました。千葉県に合格した英米語学科4年生の喜びの声を伝えます。

## 江川有紗さん (高校英語)

教育実習を終えてより一層教職への希望が強くなっていましたので、合格という文字を見た時はとても嬉しかったです。これからも多くの人に信頼される教員となれるよう精進していきたいです。

## 奥野日菜さん (中学英語)

夏休みに猛特訓をしていただいたので本番には緊張することなく臨むことができました。面接でも本来の力が出せたと思います。全力でサポートしてくださった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。

## 嶋田宗晋さん (高校英語)

先生方に恵まれたということは勿論ですが、教員になるという同じ目的意識を持った仲間と支え合うことで合格を得ることができました。私は今喜びに満ちております。

## 東京都・千葉県合格者数一覧

	中高国語		中高英語		計
	現役	既卒	現役	既卒	
東京都	1人		3人		4人
千葉県		1人	3人	1人	5人
	計				9人



千葉県中高英語現役合格者  
左から嶋田さん、江川さん、奥野さん

## 3年生向け教員採用試験対策始まる (ガイダンス)

METTSでは毎年教員採用試験結果発表と時期を同じくして、3年生を対象とした教員採用試験対策講座をスタートさせています。今年度は10月7日に3年生の教職課程履修者を対象とした教員採用試験ガイダンスを行い、今後の対策講座予定や受験への心構え等が伝えられました。また、10月13日、14日、20日にはMETTSアゴラを利用



して教職教養関係のビデオ講座が

開かれ (左の写真)、毎回10人程度の学生が参加し、引き締まった表情で講義に耳を傾けていました。講座に参加した日本語学科矢野友三郎さんはビデオ講座の感想を次のように述べています。「採用試験の出題傾向等を具体的に知ることができたので、とても参考になりました」

METTS一同全力で皆さんをサポートします！頑張りましょう！



## 特集 明海大学あけみ英語村 2021 興本小学校

10月6日、足立区との教育連携事業の一環として「明海大学あけみ英語村 2021～小学生異文化交流プロジェクト～」を開催しました。今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止のためオンライン形式で開催し、足立区立興本小学校5年生73人が参加しました。本学多言語コミュニケーションセンターのPatrizia Hayashi教授、Tyson Rode准教授とコミュニケーション活動を楽しんだあと、本学の外国人留学生・日本人学生約20人と英語を使ったコミュニケーションに挑戦したり、留学生がパワーポイントなどで紹介する母国の文化や生活などを教えてもらい、簡単な英語で質疑応答などをする異文化交流が行われました。



コミュニケーション活動を補助（左から）英米語学科教職履修学生 2年生 内山瑞貴さん、児島晴香さん



日本語学科ウー・イーウェイさん

コミュニケーション活動を補助した英米語学科2年生児島晴香さんは、「児童のみなさんが、コミュニケーション活動で習った表現を留学生との会話で使ってくれていたのが嬉しかったです」と感想を述べてくれました。また日本語学科3年生のウー・イーウェイさんは、工夫を凝らしたスライドで台湾の行事や食文化を紹介し、児童の質問に易しい英語で答えました。

事後アンケートには、参加した興本小学校児童全員が「楽しかった」と回答した他、「英語で質問した時に答えてもらってうれしかった。少し自信がついた」というコメントもありました。パソコンのモニター越しでの交流となりましたが、文化や世代をこえたコミュニケーションは、小学生にも大学生にも貴重な経験となりました。

### 大学生と話そう会

9月26日に都立飛鳥高校の日本人生徒3人と在京外国人生徒4人、都立南葛飾高校の日本人生徒10人の計17人が、本学の学生7人とZOOMを通して懇談する「大学生と話そう会 2021」が開催されました。

このイベントの目的は、高校生が明海大学の学生と交流することにより大学で学ぶことの魅力、大学生活の魅力、明海大学の魅力などについて理解を深めてもらうことです。

コロナ禍による緊急事態宣言の相次ぐ延長のためオンラインでの開催となりました。2校のそれぞれの教室と本学の講義室とをつないで実施しました。

投影されたZOOM画面を見る南葛飾高校生徒



### METTSで育まれる先輩と後輩の絆



METTSは教職を履修する学生たちが学年を超えて交流できる場所になっています。左の写真は英米語学科3年生の君塚翔伍さんの模擬授業にアドバイスを与える4年生嶋田宗晋さんの様子です。教育実習で授業実践を経験した先輩のアドバイスは的確で、後輩にとっては即戦力となります。

右の写真は前出の君塚さんが自主的に行っている

TOEIC対策講座の様子です。講座を受けている1, 2年生は「よくわかる」と感想を述べていました。



こうした絆が継承されていくことを願っています。

アゴラ活用状況 (人)	
9月	199
2018年からの延べ数	36,070